



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: Citlali Guadalupe Morales López

Parcial I

Nombre de la Materia: Seminario de tesis

Nombre del profesor: Fernando López Santiz

Nombre de la Licenciatura: Contaduría Pública y Finanzas

Octavo Cuatrimestre

Elementos del protocolo de investigación

El presente ensayo es para describir, especificar las partes que debe de llevar la tesis y elaborar de manera correcta nuestra investigación.

Como primer punto debe de llevar un nombre, del cual basemos nuestra investigación. Es recomendable que sea un nombre corto y denotativo del contenido del trabajo. Por lo regular los nombres largos pierden su cualidad descriptiva. El título del proyecto puede plantearse con la misma formulación utilizada en el objetivo general.

En el título debemos de dar la idea del problema que iremos planteando, tenemos que llevar una secuencia de actividades para lograr el objetivo de la empresa o del tema que tomamos.

El planteamiento del problema, buscar un tema de interés para el lector, como problemáticas o sucesos que no funcionan de manera deseable. En otros casos pueden ser los fenómenos que no están suficientemente esclarecidos, o los hechos novedosos que aún no tienen ninguna explicación científica. El problema de la investigación suele ser un enunciado interrogativo que inquiere sobre la naturaleza del fenómeno, su frecuencia, o su comportamiento. Al momento de plantear preguntas debemos tener en cuenta puntos importantes, sobre la naturaleza del problema y se debe de plantear de manera que sea susceptible donde se enunciar el problema y formularlo.

La palabra problema no necesariamente es algo molesto o negativo sino todo aquello que incite a ser conocido o comprobado. Tenemos que redactar nuestra problemática de manera clara y razonable para que puedan entender nuestro objetivo y la mejora que queremos aplicar, tomando en cuenta las causas y efectos de ello.

La hipótesis cuando el investigador plantea un problema para ser estudiado realiza una pregunta que, por lógica, queda a la espera de una respuesta, la cual responderemos al finalizar nuestro tema o con lo que concluiremos existe un elemento dentro de la investigación que permite resolver la pregunta inicial sin que sea necesaria la respuesta final, a esta parte de la investigación se le domina hipótesis

Esta debe ser enunciada de manera clara, breve, concisa y en forma afirmativa para que nuestra investigación tenga sentido y dirección.

La Hipótesis responde a preguntas fundamentales y útiles ¿Qué es lo que voy a hacer?, ¿Cómo lo voy a hacer? La cual nos va ayudar en la complejidad de la investigación. La variable es un fenómeno, un hecho o un símbolo que puede tener diferentes formas. También es un elemento de una fórmula o algoritmo que puede adquirir o ser sustituido por un valor cualquiera, esto nos va indicar como empezar a trabajar nuestra investigación y a que grupo nos vamos a referir, por ejemplo: sexo, edad, nacionalidad, preferencias sexuales, color de piel, escolaridad, nivel económico, etc. Para relacionar diferentes puntos y ofrecer una explicación a los diferentes fenómenos planteados. Las variables que integran la hipótesis tienen una relación directa con el planteamiento del problema y los objetivos. El número de variables seleccionadas en una investigación es variable y representa la amplitud y complejidad de la investigación.

Los objetivos del proyecto se derivan de la pregunta principal y de las preguntas subsecuentes los objetivos particulares, esto nos ayuda a indicar el sentido de nuestras preguntas, nuestra secuencia lógica y metodológica, están estrechamente relacionadas con la variable para lograr metas. Objetivos generales. Se refiere al propósito general que tiene la investigación y debe ser coherente y pertinentes con el planteamiento del problema.

La justificación se describe como el sustento que se realiza, con argumentos convincentes, en la ejecución de un estudio. En esta fase de la investigación se debe exponer, de manera escrita, la importancia del tema, su relevancia y trascendencia. De donde recolectamos nuestra investigación, y los sitios en donde indagamos para demostrar que es un argumento verídico Es fundamental para el desarrollo determinar con claridad cuáles han sido los aportes desde el punto de vista científico, la relevancia humana y la importancia en la solución de problemas. Todos estos puntos nos ayudan a conformar la estructura de nuestra tesis, tener una buena investigación y temas de interés para cualquier lector.